

Fecha: 15-05-2025  
Medio: Las Últimas Noticias  
Supl.: Las Últimas Noticias  
Tipo: Nacional  
Título: **Presidenciables asistieron a la Semana de la Construcción 2025**

Pág. : 17  
Cm2: 145,6  
VPE: \$ 800.824

Tiraje: 91.144  
Lectoría: 224.906  
Favorabilidad:  No Definida

## **Presidenciables asistieron a la Semana de la Construcción 2025**

"Primero, queremos eliminar el IVA a la primera vivienda", propuso el candidato Johannes Kaiser (PNL) en la apertura de La Semana de la Construcción 2025, organizada por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), donde participaron los principales candidatos presidenciales. Kaiser agregó que entregará un millón de subsidios habitacionales para tres millones de chilenos, en sus eventuales primeros 90 días de gobierno. A su vez, Gonzalo Winter (FA) planteó: "En nuestro gobierno queremos que haya muchas concesiones. Para que el Estado logre hacer andar la economía necesitamos invertir en infraestructura. Nosotros queremos hacer una gran inversión en la infraestructura de escuelas técnicas profesionales, enfocadas en oficios del futuro, para crear empleo y para que la población esté preparada para los oficios que vienen". Al evento asistieron candidatos de oposición; Evelyn Matthei, José Antonio Kast, y Johannes Kaiser. Por el oficialismo asistieron Gonzalo Winter, Jeannette Jara y Carolina Tohá.

